

Basketballabteilung



Langenfeld, 16. Dezember 2021

Liebe Eltern der SGL-U14-er,

sofern die Corona-Lage es zulassen wird, soll Anfang Januar 2022 für die Altersgruppe U14 ein Spielbetrieb auf Kreisebene starten, bei dem auch Teams aus LEV teilnehmen sollen.

Für die Kreisliga U14 offen sind Teams der folgenden Vereine gemeldet:

SG Langenfeld

TuS Hilden (2. Mannschaft)

TB Wülfrath

Mettmann-Sport

Velberter SG

Fastbreak Leverkusen (2. Mannschaft)

TSV Bayer 04 Leverkusen (3. und 4. Mannschaft)

Wie üblich wird es gegen jeden Gegner ein Heimspiel und ein Auswärtsspiel geben. Für die Anreise zu den Auswärtsspielen sind wir – wie immer schon - auf Eltern angewiesen, die das Team samt Coach zur jeweiligen Auswärtshalle fahren.

Bedingt durch die aktuelle Situation benötigen wir aber auch Elternhilfe bei den Heimspielen, z.B. für die 2G-Kontrolle vor und während jedes Heimspiels und auch am Kampfgerichtstisch zur Bedienung der Spieluhr (Starten und Stoppen der Spieluhr sowie Anzeige des aktuellen Spielstandes), was ohne profunde Basketball-Kenntnisse bewältigt werden kann.

Anders als bisher gibt es leider außer der U14 keine SGL-Jugendteams, deren Spieler zur Ausrichtung von Heimspielen verfügbar sind. Und die SGL-Seniorenteams sind seit Ende Oktober bereits im Ligenbetrieb und managen die Heimspiele untereinander. Trotzdem werden wir bei der U14 ganz ohne deren Hilfe nicht auskommen, denn am Kampfgerichtstisch müssen auch ein „Anschreiber“ und ein „Zeitnehmer für die Angriffszeit“ sitzen, die tiefere Basketball-Kenntnisse vorzuweisen haben.

Speziell für die U14-Verantwortlichen Philipp und David dürfte die Organisation der Helfer eine hohe Herausforderung sein, aber die Teilnahme am U14-Spielbetrieb ist für Ihr Kind nun eben ein Höhepunkt des Basketballsports. Es wäre gut, wenn es dazu kommen würde.

Mit freundlichen Grüßen

gez. *Michael Scherl*

SGL-Abteilung Basketball